

## Weihnachtsfeier Abt. Fußball

Geschrieben von: Ralf Lanz

Mittwoch, den 13. Dezember 2017 um 11:57 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 13. Dezember 2017 um 11:57 Uhr

---

Letztes Wochenende fand die traditionelle Weihnachtsfeier der Abt. Fußball in der Sportsbar Ailingen statt. Hierzu waren 130 Gäste eingeladen. Somit war das Sportheim bis auf den letzten Platz gefüllt. Beim Einlass wurden die Gäste vom Sportsbar-Team mit einem Sekt empfangen. Nach der Begrüßung durch den Abteilungsleiter Ralf Lanz fand eine umfangreiche Dankesrede statt. Zudem wurde an die Partner von einigen engagierten Mitgliedern ein Blumenstrauß überreicht. Nachdem der Abteilungskassierer Andreas Fesca an diesem Tag Geburtstag hatte, wurde noch ein Ständchen gesungen. Als Dank dafür gab er eine Lokalrunde aus. Anschließend berichtete der Abteilungsleiter über die sportlichen Erfolge der Aktiven und Junioren im abgelaufenen Jahr. Auch sonstige Aktivitäten in der Abteilung wurden noch erwähnt und ein Dank an die Helfer ausgesprochen.

Bei den Aktiven bedankte sich der Abteilungsleiter für ihre sportlichen Erfolge im Sommer. Beide Mannschaften wurden überragend Meister. Die "Erste" stieg somit in die Kreisliga A auf. Auch dem neuen Trainerteam wurde ein Dank für die geleistete Arbeit in der Vorrunde ausgesprochen. Mit Steve Reger steht seit Sommer ein neuer Mann an der Außenlinie. Ihm zur Seite steht Stefan Matt als Co-Trainer und zugleich Trainer der 2. Mannschaft. Mit Thomas Segeroth wurde zudem ein alter Bekannter als Torwartrainer verpflichtet. Thomas Hinteregger unterstützt das Team weiterhin als Betreuer. Ihm wurde noch ein Gutschein für einen neuen Trainingsanzug überreicht.

Bei den Junioren wurden die Meisterschaften der E2- und A-Junioren im Sommer erwähnt. Zudem stehen die A-Junioren aktuell auch als Herbstmeister in der Bezirksstaffel da. Gratulation ging auch an die D1-Junioren. Sie wurden aktuell Meister der Leistungsstaffel und stiegen in die Bezirksstaffel auf. Dann dankte Ralf Lanz allen anwesenden Jugendtrainern für die geleistete Arbeit im laufenden Jahr. Er war auch begeistert, dass fast alle Jugendtrainer mit ihren Partnern anwesend waren. Sie füllten allein schon ein Drittel der Sportsbar. "Macht weiter so", gab er den Trainern mit auf den Weg.

Im Frühjahr wurde das neu angebotene und kostenlose Fördertraining mit unserem Partnerverein FV Ravensburg mit einer Fördergruppe (8- bis 10-Jährige) gestartet. Nach der Sommerpause wurde noch eine zweite Gruppe (11- bis 13-Jährige) mit aufgenommen. Hier werden einige ausgesuchte Ailinger Talente, aber auch Talente aus der Region Bodensee von umliegenden Vereinen gezielt weitergebildet und gefördert. Ein Vorspielen beim Bundesligist SC Freiburg wird hiermit für einige Talente mit diesem Konzept ermöglicht.

Der anwesende TSG-Vorstand sprach auch noch lobende Worte an die Abteilung und

## Weihnachtsfeier Abt. Fußball

Geschrieben von: Ralf Lanz

Mittwoch, den 13. Dezember 2017 um 11:57 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 13. Dezember 2017 um 11:57 Uhr

---

wünschte allen schöne Weihnachten und ein guter Rutsch. Nun folgte das Weihnachtsessen, um gestärkt den Nikolaus und Rupprecht zu empfangen. Dieser kam dann nach dem Essen und man sah, dass einige Anwesenden schon das Zittern anging. Mit lustigen Reimen über die Spieler sprach der Nikolaus seine Rede. Zudem musste Knecht Ruprecht mit seiner Rute dem ein oder anderem eine überziehen. Die beiden Spielführer der Aktiven, Michael Willauer und David Chavoshi bedankten sich dann noch beim Trainerteam und beim stellv. Abteilungsleiter Heiko Müller. Zudem übergaben sie als Dank an Abteilungsleiter Ralf Lanz ein handsigniertes Trikot aller Spieler vom 1. FC Köln. Das Trikot wurde vom Berger Simon Zoller (Spieler vom FC Köln) besorgt. Ralf Lanz bedankte sich als Köln-Fan für dieses tolle Geschenk, allerdings wären im aktuell 6 Punkte für Köln lieber gewesen! Danach erzählte der neue Trainer Steve Reger seine Geschichte, wie er zur TSG Ailingen gekommen ist. Hier wurden nicht alle Details wiedergeben, doch einige lustigen Themen über die TSG wurden übergebracht. Im Anschluss folgten der Losverkauf und die Ausgabe der Weihnachts-Tombola. Zum Abschluss wurde noch Musik aufgelegt und man feierte gemeinsam bis früh in die Morgenstunden.

Die Abteilungsleitung bedankt sich für die tolle Weihnachtsfeier in der Sportsbar bei allen Beteiligten. Zudem gilt der Dank an alle Sponsoren und umliegende Firmen die mit ihren gespendeten Preisen uns eine tolle Tombola ermöglicht haben. Wir wünschen nun allen Abteilungsmitglieder, Gönnern und Fans schöne Weihnachten und ein gutes Neues Jahr 2018.